



Anfrage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

in der Gemeinderatssitzung vom 14. März 2019
eingebracht von **Nikolaus Swatek**

Betrifft: Zahlungsmoral Stadt

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Siegfried Nagl,

die Stadt sollte ihren Bürgerinnen und Bürgern ein Vorbild sein. Das betrifft auch die Zahlungsmoral, denn kaum etwas verärgert Partner mehr, als das zu späte Begleichen von Rechnungen. Um zu sehen ob die Stadt ein guter Partner ist und ihr Zahlungsziel einhält, bitte ich um die Beantwortung meiner Anfrage.

1. Welches Zahlungsziel verfolgt die Stadt Graz?

2. Wieviel Tage vergingen in den Jahren 2016, 2017 und 2018 im Schnitt zwischen Rechnungseingang und Begleichung?

3. Wie viele Forderungen wurden in den Jahren 2016, 2017 und 2018 mit einem zeitlichen Verzug von mehr als 30 Tagen beglichen? Wie viel Prozent aller Forderungen sind dies? (Bitte um Auflistung nach Jahren)

4. Wie hoch war die kumulierte Summe der offenen Forderungen, die nicht innerhalb von 30 Tagen beglichen wurden? Bitte um Auflistung für die Jahre 2016, 2017 und 2018

5. Wie viele Forderungen wurden in den Jahren 2016, 2017 und 2018 erst mit einem zeitlichen Verzug über dem Zahlungsziel der Stadt Graz beglichen? Wie viel Prozent aller Forderungen sind dies? (Bitte um Auflistung nach Jahren)



6. Wie viele Tage war die Stadt maximal beim Begleichen von Forderungen in Verzug? Bitte um Auflistung für die Jahre 2016, 2017 und 2018